conoce tu

Si bien el día 15 de Junio se inauguró oficialmente el nuevo y refulgente salón de la parroquia, ya se había demostrado su utilidad el día 12 de Marzo con motivo de la campaña "Conoce tu comunidad autónoma", programada por la Conserjería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha.

Esta primera prueba del nuevo salón resultó satisfactoria, excepto algún pequeño problema de sonido; después se comprobará que la acústica mejora según se va completando el amueblamiento del salón.

En cuanto al programa propiamente dicho tenía por objetivo mejorar el conocimiento que tenemos de las instituciones autónomicas y de incentivar actividades culturales de todo tipo.

Se presentaba en 15 municipios menores de 3.000 habitantes de cada una de las provincias.

Ahora se empieza a hablar de los animadores culturales de la misma forma que hace algún tiempo conocíamos la nueva figura del asistente social. Pues bien, cinco de estos animadores culturales fueron los encargados de presentarnos el programa que es-

tamos comentando.

Llegaron en un furgón debidamente acondicionado para las actividades culturales a desarrollar, e instalaron en un santiamén una biblioteca y una exposición de arte.

Con los niños pequeños montaron un taller de pintura y con los mayores un taller de prensa, confeccionando y distribuyendo en pocas horas una publicación de varias páginas que entusiamó a los pequeños y constituyó, sin duda. la experiencia más interesante de la jornada. Para lograrlo, los niños se repartieron el trabajo organizándose en varios grupos y mientras uno de ellos buscaba apuntes históricos en archivos municipales y familiares, otro realizaba entrevistas, otro reportajes deportivos y escolares y otro más contrastaba publicidad recorriendo las tiendas, los bares y los talleres del pueblo.

Los promotores se encargaron de pasar a máquina los trabajos de redacción y hacer 500 copias a multicopista, por lo que inmediatamente estaba el periódico en la calle al precio de "la voluntad".

Con los ingresos obtenidos, se reunió una cantidad que ahora no recordamos; pero de la que los

comunidad



profesores del colegio prometieron que se gastaría en proseguir la publicación periódicamente ya que a los chicos les gustaba y aprendían (al cabo de varios meses ese dinero se gastó en lo más cómodo: en un convite.

La jornada continuó a lo largo de la tarde con una especie de chequeo a las actividades culturales del pueblo y con el espectáuclo teatral "La Constitución y el Estatuto"una conferencia coloquio sobre "Juventud y Región" y el reparto de material divulgativo terminó este día en el que Bayuela se sintió un poco más castellana-manchega.



